

BAB II

LANDASAN TEORI

A. Landasan Teori

1. Perilaku Konsumen

Perilaku konsumen adalah tindakan yang langsung terlibat dalam mendapatkan, mengkonsumsi, dan menghabiskan produk atau jasa, termasuk proses keputusan yang mendahului dan menyusuli tindakan ini.¹

Istilah perilaku konsumen diartikan sebagai perilaku yang diperlihatkan oleh konsumen dalam mencari, membeli, menggunakan, mengevaluasi, dan menghabiskan produk dan jasa yang mereka harapkan akan memuaskan kebutuhan mereka.²

American Marketing Association mendefinisikan perilaku konsumen (*consumer behavior*) sebagai “dinamika interaksi antara pengaruh dari kesadaran, perilaku, dan lingkungan dimana manusia melakukan pertukaran aspek-aspek kehidupan.”³

Dari definisi di atas terdapat tiga ide penting, yaitu : (1) perilaku konsumen adalah dinamis; (2) hal tersebut melibatkan interaksi antara afeksi dan kognitif, perilaku dan kejadian disekitar; dan (3) hal tersebut melibatkan pertukaran.

¹ Nogroho Setiadi, *Perilaku Konsumen* (Jakarta : Kencana Prenada Media Group, 2013), 2.

² Ujang Sumarwan, *Perilaku Konsumen* (Bogor: Ghalia Indonesia, 2011), 4.

³ J. Paul Peter dan Jerry C. Olson, *Perilaku Konsumen dan Strategi Pemasaran*, Diah Tantri Dwiandani, Jilid 1 (Jakarta: Salemba Empat, 2014), 6.

Perilaku konsumen adalah dinamis, berarti bahwa perilaku konsumen, grup konsumen, ataupun masyarakat luas selalu berubah dan bergerak sepanjang waktu. Hal ini memiliki implikasi terhadap studi perilaku konsumen, demikian pula pada pengembangan strategi pemasaran. Dalam hal studi perilaku konsumen, salah satu implikasinya adalah bahwa generalisasi perilaku konsumen biasanya terbatas dalam jangka waktu tertentu, produk, dan individu atau grup tertentu.

Dalam pengembangan strategi pemasaran, sifat dinamis perilaku konsumen menyiratkan bahwa seseorang tidak boleh berharap bahwa suatu strategi pemasaran yang sama dapat memberikan hasil yang sama disepanjang waktu, pasar, dan industri.

Perilaku konsumen melibatkan pertukaran, itu merupakan hal terakhir yang ditekankan dalam definisi perilaku konsumen yaitu pertukaran diantara individu. Hal ini membuat definisi perilaku konsumen tetap konsisten dengan definisi pemasaran yang sejauh ini juga menekankan pertukaran. Kenyataannya, peran pemasaran adalah untuk menciptakan pertukaran dengan konsumen melalui formulasi dan penerapan strategi pemasaran.

Sementara Islam melihat aktivitas ekonomi didalamnya perilaku konsumsi sebagai salah satu cara menumpukkan pahala menuju falah (kebahagiaan dunia dan akhirat). Yusuf Qardhawi menyebutkan beberapa variabel moral dalam berkonsumsi, diantaranya konsumsi atas alasan dan pada barang-barang yang baik (halal), berhemat, tidak bermewah-

		Tenaga Kerja Terdidik Di Kota Magelang	Pendapatan, pengalaman kerja, Jenis Kelamin	dari perubahan suatu variabel terhadap variabel lainnya yang ada hubungannya .	yang diperoleh akan semakin lama waktu yang digunakan untuk mencari kerja.	berbeda yaitu Lama Mencari Kerja	
3	Atin Yulaifah	Pengaruh Budaya, Sosial, Pribadi Dan Psikologis Terhadap Keputusan Memilih Bank Syariah.	Variabel Dependen (Y) Keputusan memilih Variabel Independen (X) Budaya , Sosial, Pribadi Dan Psikologis Terhadap	Metode analisis regresi dengan menggunakan uji T dan Uji F	Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa faktor budaya, sosial, pribadi dan psikologis berpengaruh signifikan terhadap keputusan memilih bank syariah.	Variabel (X) yang berupa Budaya, Sosial, Pribadi dan Psikologis berbeda	Variabel Keputusan Memilih (Y) sama dan Objek juga lembaga keuangan syariah
4	Yahya	Pengaruh Variabel Demografis Konsumen Terhadap Keputusan Pembelian Produk (Studi Pada Detergen Merk Soklin Di Kecamatan Glagah Kabupaten Lamongan	Variabel Dependen (Y) Keputusan Pembelian Variabel Independen (X) Demografis	Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi berganda yang digunakan untuk mengetahui besarnya pengaruh dari perubahan suatu variabel terhadap variabel lainnya yang ada hubungannya	Hasil dari penelitian ini bahwa variabel pendapatan yang mempunyai pengaruh yang sangat besar terhadap keputusan pembelian detergen merek Soklin	Objek penelitian yang berbeda	Variabel (X) yang digunakan sama berupa pendapatan

7. H_0 = Secara parsial tidak ada pengaruh signifikan pendapatan terhadap keputusan pemilihan produk tabungan idul fitri di KJKS BMT-UGT Sidogiri KCP Tanggulangin Sidoarjo
- H_a = Secara parsial ada pengaruh signifikan pendapatan terhadap keputusan pemilihan produk tabungan idul fitri di KJKS BMT-UGT Sidogiri KCP Tanggulangin Sidoarjo
8. H_0 = Secara simultan tidak ada pengaruh signifikan kelompok referensi, pekerjaan, dan pendapatan terhadap keputusan pemilihan produk tabungan idul fitri di KJKS BMT-UGT Sidogiri KCP Tanggulangin Sidoarjo
- H_a = Secara simultan ada pengaruh signifikan kelompok referensi, pekerjaan, dan pendapatan terhadap keputusan pemilihan produk tabungan idul fitri di KJKS BMT-UGT Sidogiri KCP Tanggulangin Sidoarjo.